



## La Junta pedirá a Hacienda soluciones para contratar personal en el Centro del Láser

R.D.L. | SALAMANCA

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León pedirá al Ministerio de Hacienda una solución para los problemas de contratación de personal que sufre el Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos (CLPU). Así lo explicó ayer en el Pleno de las Cortes Juan José Mateos en respuesta al procurador socialista Fernando Pablos, que denunció la situación de asfixia por la que pasa el CLPU y que, según ha reconocido su gerente, Pedro García, podría frenar sus expectativas.

La Consejería de Educa-

ción forma parte del Consejo Rector del Centro de Láseres Pulsados y en los encuentros que mantienen de forma periódica con la participación del Ministerio de Economía y Competitividad ya han planteado las dificultades que tiene el centro por no poder contar con una plantilla estable. Ahora el consejero de Educación se ha comprometido a pedir por escrito alguna solución al Ministerio de Hacienda, que es el responsable de la norma que impide al Centro de Láseres Pulsados hacer contrataciones de forma permanente.